



Renovación del orden simbólico del neoliberalismo en México. El sexenio de AMLO (Parte II)

Agustín R. Vázquez García
anegorz@yahoo.com.mx

Resumen



Por medio de una conceptualización del valor, llevada al análisis de tendencias sobre ciertos indicadores macroeconómicos, sostengo la continuidad del neoliberalismo en México por el actual gobierno, autodenominado: cambio histórico. Ya sea visto a la luz de la variedad del capitalismo y/o del régimen socioeconómico heredado del pasado, las acciones desplegadas en estos tres primeros años por el actual gobierno, marcado por la coyuntura de la pandemia del COVID-19, exhiben la permanencia en el curso de la gubernamentalidad neoliberal.